

MESSAGE IMPORTANT

à Notre-Dame-de-Stanbridge

Veillez prendre note que toute personne qui ont procédé à un changement de téléphonie avec IHR communication possédant un système d'alarme relié à une centrale, il est très important de communiquer auprès de votre fournisseur de système d'alarme, pour les aviser du changement.

Il faut vérifier s'il y a des anomalies et que la connexion fonctionne normalement. Certains défauts de fonctionnement peuvent se produire, tels que de ne pas appeler les pompiers lors d'un feu ou la police lors d'une intrusion. Il peut aussi faire l'inverse, c'est-à-dire appeler les pompiers ou la police sans qu'il y ait de feu ou d'intrusion.

Pour votre sécurité et celle des intervenants.

Merci de votre collaboration

Bureau municipal